



Unternehmensleitbild

Die unten stehenden Werte leiten den gemeinnützigen Auftrag der Loterie Romande: Spiele in einem verantwortungsvollen Rahmen anzubieten, um den gesamten Gewinn für soziale Anliegen, Sport und Kultur in der Westschweiz zu verteilen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Loterie Romande verpflichten sich, diese Grundwerte zu respektieren und lebendig zu halten.



SOLIDARITÄT

Ein allen dienender Auftrag

Wir bieten Spiele an, deren Gewinne vollständig an gemeinnützige Einrichtungen in der Westschweiz verteilt werden, namentlich für soziale Anliegen, Sport, Kultur und Umwelt. Dank unserer Unterstützung können Jahr für Jahr Tausende von gemeinnützigen Projekten realisiert werden.



DYNAMIK

Ein leistungsfähiges Angebot

Um unseren gemeinnützigen Auftrag zu erfüllen, bieten wir attraktive und unterhaltsame Spiele an, die beim Westschweizer Publikum gut ankommen. Dank unserem Know-how und unserer Innovationsfähigkeit können wir uns schnell an neue technologische Entwicklungen anpassen.



VERANTWORTUNG

Risikoprävention

Wir verpflichten uns, ein verantwortungsbewusstes Spielumfeld anzubieten. Deshalb ergreifen wir Schutzmassnahmen, um das Risiko von Spielsucht bei gefährdeten Bevölkerungsgruppen zu senken. Wir sind uns der sozialen, ethischen und ökologischen Herausforderungen bewusst und verfolgen bei unserer gesamten Tätigkeit einen nachhaltigen Ansatz.



INTEGRITÄT

Eine Vertrauensbeziehung

Wir legen grundlegenden Wert auf die Integrität und Qualität der von uns angebotenen Spiele. Die Zuverlässigkeit und Sicherheit aller unserer Spiele in unseren Verkaufsstellen, auf unserer Online-Spielplattform und in unseren mobilen Applikationen stehen für uns an erster Stelle.



DIVERSITÄT

Förderung der Gleichberechtigung

Unsere Unternehmenskultur fördert die Integration und das Wohlbefinden sämtlicher Mitarbeitenden unabhängig von Geschlecht, Alter, Herkunft oder Religion. Wir sorgen für ein Arbeitsumfeld, das Wert auf Diversität, Chancengleichheit, Ausbildung und Gesundheit aller legt.



ZUSAMMENARBEIT

Gemeinsame Begeisterung

Die Teamarbeit und der Erfahrungsaustausch stehen im Mittelpunkt unseres Auftrags im Dienste des Gemeinwohls. Wir teilen unsere Begeisterung für die Spiele und unseren gemeinnützigen Auftrag mit allen unseren Partnern.